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CONSEJO ESCOLAR

Soy Marta Reguero, madre de un alumno
de 4º de primaria y de un reciente

exalumno del cole que este año inició
secundaria en el IES Alameda de Osuna.

Seguramente nos hemos visto por el cole,
subiendo y bajando la "cuesta" o

participando en alguna de las actividades
del centro, ya que me gusta mucho

participar de la vida escolar de los peques
y formar parte activa de la comunidad de

familias del Zaragoza. 

Mi perfil profesional (por si conocerlo nos acerca un
poquito más y establece algún vínculo con la
participación en ciertas actividades) es variada: soy
Periodista con 22 años de experiencia en la
Administración Pública, en el área de Educación; por
este motivo me motiva todo lo relacionado con la
gestión educativa, y conozco de cerca el
funcionamiento interno de los órganos públicos.

Mi vocación por comunicar y aportar al cole, me llevó a
poner en marcha la nueva web del AMPA, junto con otra
mamá y amiga, Cristina. Fue un proyecto interesante y
motivador, como tantos otros desarrollados en
colaboración con el AMPA, con quien es un placer
trabajar , como así he hecho en estos últimos años.

Además soy estudiante del Grado de Psicología, lo que me hace tener una perspectiva muy
directa y práctica sobre el clima de convivencia, la resolución de conflictos, la mejora de las
condiciones de aprendizaje, la atención a la diversidad y la integración de los diferentes
perfiles de alumnado que un colegio como el Zaragoza tiene que afrontar.

En este sentido, me gustaría que el Consejo Escolar tuviese entre sus prioridades la mejora del
plan de convivencia para que represente a todos, en una comunidad y entorno social siempre
cambiante.

Considero esencial trabajar conjuntamente en el desarrollo de protocolos actualizados y
transparentes para la resolución de conflictos, algo que he vivido de cerca estos últimos años
como testigo en alguna de las clases de mis hijos, y ante lo que creo que queda mucho por
trabajar, aspirando a que las familias tengan más información y canales ágiles de atención. 

Mi compromiso al presentar la candidatura a
la representación de las familias en este
órgano está enfocado en fomentar la
transparencia en los procesos de toma de
decisión, facilitando un canal abierto y
accesible para que la información sea un
derecho y para que los representados
sientan que tienen voz y se les escucha .

Suelo estar presente en el colegio y mi email y
teléfono están a vuestra disposición . Me
consta que el resto de candidatas ofrecen
perfiles estupendos para nuestra
representación y es un orgullo formar parte
de este proceso democrático tan saludable
que nos permite a todos seguir sumando por
una educación de calidad . 


